

PROPUESTAS COMO REPRESENTANTE DE LOS ESTUDIANTES AL CONSEJO DIRECTIVO

Mi nombre es **Valentina Silva Rojas**, estudiante del programa de Ingeniería Ambiental, y me postulo como candidata a representante estudiantil ante el Consejo Directivo de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos.

Deseo asumir este reto con la convicción de que la voz de los estudiantes debe ser escuchada y tenida en cuenta en las decisiones que orientan nuestra vida universitaria. Mi propósito es trabajar por una universidad más cercana, incluyente y con mayores oportunidades para todos, fortaleciendo el bienestar integral, la calidad académica y el vínculo con la comunidad.

Con compromiso, transparencia y responsabilidad, presento a continuación mis propuestas, que buscan responder a las necesidades más sentidas de nuestra comunidad estudiantil y proyectar a la Universidad como una institución que apoya el desarrollo personal, académico y futuro profesional de cada uno de nosotros.

Propuestas:

Promoción del bienestar estudiantil y la salud mental: Incentivar la participación libre y activa de los estudiantes en las actividades ya diseñadas por el área de Bienestar Institucional, fortaleciendo de esta manera la salud física y emocional mediante espacios deportivos, culturales, artísticos y de acompañamiento psicológico.

Mejoras en infraestructura académica y tecnológica: Promover la dotación y actualización de equipos de cómputo, software especializado y laboratorios, asegurando que todos los estudiantes tengan acceso a herramientas modernas para fortalecer su formación académica y profesional.

Transparencia y comunicación efectiva con los estudiantes: Implementar un canal oficial de comunicación directa entre los representantes estudiantiles y la comunidad universitaria, en el cual se socialicen las decisiones del Consejo Directivo, se recojan inquietudes y se propongan soluciones conjuntas.

Impulsar iniciativas orientadas a fortalecer el desempeño laboral de los futuros egresados de la Juan. Apoyar la participación y promoción de ferias de empleabilidad y el desarrollo de actividades que potencien las habilidades blandas necesarias para su ejercicio profesional.

Prevención de la discriminación y promoción de la inclusión: Implementar y apoyar estrategias institucionales que prevengan cualquier forma de discriminación, fomentando el respeto, la igualdad y la diversidad en la comunidad universitaria. Esta propuesta busca fortalecer campañas de sensibilización, capacitaciones y espacios de diálogo que garanticen un ambiente seguro e incluyente para todos los estudiantes.

Estas propuestas reflejan mi compromiso de representar a los estudiantes con transparencia, responsabilidad y cercanía en el Consejo Directivo de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos. Aspiro a fortalecer el bienestar integral, promover la inclusión y ampliar oportunidades académicas y laborales para todos. Invito a la comunidad estudiantil a respaldar esta candidatura y trabajar juntos por una universidad más innovadora, participativa y comprometida con sus estudiantes.

VALENTINA SILVA ROJAS
C.C. 1005.897.527